



# Minimalalkan Potensi Pohon Roboh

## ■ DLH Kota Yogya Intensifkan Pengecekan

**YOGYA, TRIBUN** - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta mengintensifkan pengecekan pohon dan pemangkasan. Kepala Seksi Pertamanan dan Perindang Jalan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta, Pramu Haryanto mengatakan, pemangkasan dilakukan untuk melindungi pengguna jalan dari ranting atau dahan pohon yang jatuh.

"Setiap hari pasti kita mangkas, karena banyak target dan permintaan yang harus dikerjakan. Kita lebih intensif dalam pengecekan pohon. Pemangkasan nanti menyesuaikan dengan tenaga di lapangan," katanya, Senin (29/10).

Dari data DLH Kota Yogyakarta, tahun 2016 ada

*Setiap hari pasti kita mangkas, karena banyak target dan permintaan yang harus dikerjakan. Kita lebih intensif dalam pengecekan pohon.*

sekitar 18.882 pohon. Yang menjadi perhatian dari DLH untuk melakukan pemangkasan adalah kerindangan dan fisik pohon, juga perki-

raan umur pohon tersebut.

Untuk persiapan musim hujan, ada beberapa daerah yang mejadi fokus DLH Kota Yogyakarta. Daerah tersebut antara lain: Jalan Sudirman, Jalan Suroto, Jalan Lowanu, Jalan DI Panjaitan, dan Jalan FM Noto.

"Ya, kita memang lihat dari kerindangan pohon, perkiraan umur juga, kita lihat fisik pohon itu. Daerah yang fokus itu karena rata-rata pohonnya tinggi-tinggi, dari segi kerindangan juga sudah lebat. Jadi memang perlu dilakukan pengecekan dan pemangkasan di daerah tersebut," jelasnya.

Ia mengungkapkan, dampak dari pemangkasan adalah daerah tersebut cenderung lebih panas. Hal itu karena ranting dan dahan

pohon yang tadinya rindang kemudian dipangkas.

"Kalau dampaknya akan panas, tapi nanti saat musim hujan *Insyaallah* akan berkembang (tumbuh) lagi. Pemangkasan bisa hanya ranting bahkan bisa dahan tergantung kondisi pohonnya. Tapi dengan pemangkasan itu, minimal aman bagi pengguna jalan," jelasnya.

Ia pun meminta masyarakat agar bisa membantu DLH Kota Yogyakarta dengan cara melaporkan kondisi pohon yang ada di pinggir jalan. "Masyarakat bisa melapor kondisi pohon di pinggir jalan, tetapi yang bukan dalam persil pribadi. Kalau pohon yang ada di persil pribadi bisa secara swakelola dari masyarakat sendiri." tutupnya. (maw)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005